

Pershendetje!

Vom 2. bis zum 13. Juli waren wir als 6 - köpfiges Team vom Go4it in Albanien bei der Kisha Nehemia in Durres zu Besuch. Wir haben viele Einblicke ins Missionswerk und die Albanische Kultur erhalten. In der ersten Woche haben wir für die Kinder im Quartier eine Kinderwoche veranstaltet und haben Gemeinden in der Umgebung besucht. In der zweiten Woche haben wir das Programm in der Kita unterstützt; dazu kamen verschiedene Hausbesuche und Gottesdienste in unterschiedlichen Gemeinden. Die Männer haben auch praktisch gedient und eine Wand im Keller der Kita gebaut. Egal wo wir waren, alles wurde mit Liebe und Hingabe gemacht. Auch die Präsenz vom Heiligen Geist war enorm spürbar.

Wir haben das Land und die Leute sehr ins Herz geschlossen, egal ob Kinder oder Erwachsene. Sie besitzen so wenig und haben teilweise wirklich ein hartes Leben, das hat uns vor allem bewusst gemacht, wie gut wir es in der Schweiz haben. Beeindruckt hat uns die Sehnsucht nach dem Wort und wie sie in bewusster Abhängigkeit von Gott leben.

Wir sind dankbar:

- für tolle und inspirierende Gespräche
- für Bewahrung und Schutz in der Zeit des Einsatzes
- für all die vielen Eindrücke und bereichernden Erfahrungen

Gebetsanliegen:

In der Kita hat es teilweise auch muslimische Kinder. Bitte betet für guten Ackerboden und dass all die Samen die dort täglich gesät werden auf fruchtbaren Boden fallen.

Viele junge Erwachsene gehen ins Ausland, weil sie dort besseres Geld verdienen, lassen damit aber Land und Leute zurück. Bitte betet für ein verändertes Denken.

Gerade in der Umgebung der Kita gibt es immer wieder Gangs, wo besonders die Jungen Gefahr laufen, auf falsche Wege zu kommen, bitte betet für übernatürlichen Schutz und Bewahrung.



Faleminderit!

Liebe Grüsse von

Simona, Joanne, Debbie, Roger, Elias und Marie aus dem Go4it 2025